
７番（小川義昭君）  
 
議席番号７番、小川義昭です。  

 通告に従いまして質問いたします。  
 それでは、今定例会９月会議における私の一般質問では、白山

市のまちづくり構想と将来像を問い、北陸新幹線金沢開業に向け

ての対応を求めるほか、がん対策推進条例の制定とがん撲滅都市

宣言について、市長のお考えをお伺いいたします。  
 最初に、白山市のまちづくり構想と将来像については、４つの

項目にわたって質問をいたします。  
 平成 17 年２月、１市２町５村の旧自治体が対等合併した際、

市民誰もが快適に暮らせる白山市の将来に、夢と希望を抱けるま

ちづくりが不可欠と考えられた角前市長は、白山ろくから加賀平

野、手取川、日本海海岸までの大きな地域を抱えて合併し誕生し

た白山市の姿を、白山ろくを借景とする豊かな自然環境にあふれ

た歴史・文化と活力を感じる庭園都市というイメージで捉えてお

られました。  
 私も同感するものでありますが、作野市長御自身、この白山の

雄大な自然を借景とした庭園都市構想をどのように解釈され、市

長御就任以降の政策にいかに具体的に反映されておられたのか

をお伺いいたします。  


